

Titel: Bänke in den Schillanlagen, Einreicher: Thomas Haack, Fraktion Bürger für Stralsund

Federführung: Fraktion BfS	Datum: 22.02.2019
Bearbeiter: Haack, Thomas	

Einreicher: Herr Haack

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
-----------------------	---------------	---

Anfrage:

1. Beabsichtigt die Verwaltung die defekten Sitzbänke in den Schillanlagen kurzfristig in einen ordnungsgemäßen Zustand zu bringen?

Begründung:

Bei der Einweihung des sanierten Schilldenkmals konnte man erkennen, dass die Sitzgelegenheiten in den Schillanlagen mittlerweile doch sehr in die Jahre gekommen sind. Damit die Bürger unserer Stadt und die Touristen die hohe Aufenthaltsqualität in den Schillanlagen auch genießen können muss hier kurzfristig gehandelt werden.

Thomas Haack
Fraktion Bürger für Stralsund